

LA ERA DE LA LONGEVIDAD

Repercusiones y Oportunidades

SINOPSIS

En los países desarrollados la esperanza de vida crece a razón de tres años por cada década. En el siglo XX aquella ha aumentado más que durante todos los milenios anteriores de la evolución humana.

Esta realidad, combinada con el acusado descenso de la natalidad desde el último tercio del pasado siglo, nos conduce a la constatación de una sociedad cada vez más longeva y que ya se está empezando a denominar La Era De La Longevidad.

Inevitablemente, este trascendental cambio demográfico implica nuevos desafíos a los que hacer frente por parte de todos: la sociedad civil, las administraciones públicas, el tercer sector y las empresas.

Las repercusiones de esta nueva situación podrán transformarse en auténticas oportunidades para todos, que posibiliten un salto cualitativo que se traduzca, a la postre, en un aumento palpable de nuestro bienestar social, como ciudadanos inmersos en la sociedad digital en la que vivimos y que continúa en plena expansión tecnológica, a la que no podemos sustraernos y de la que, en cambio, podremos obtener múltiples beneficios para vivir indudablemente mejor en esta revolución de la longevidad.